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会長挨拶 井上明彦会長

｢年の瀬の宴席は…｣

年末の風物詩 忘年会が続き日本酒､ 焼酎､ ビー

ル､ ワインと酒の量が増えます｡

昨晩の酒席は赤ワインとウイスキーが中心でし

た｡ 最近は小生の場合ウイスキーの機会は少なく

成りましたが話は弾みました｡ その中で艶っぽい

ＣＭの話に成ります｡

｢すこし愛して､ なが～く愛して｣

(サントリーレッド) 大原麗子｡

｢女房酔わせてどうするつもり？｣

(ニッカオールモルト) 石田ゆり子｡

｢ベッﾄﾞでたばこを吸わないで｡ “どか～～ん”｣

(オーシャン) 沢たまき｡

酒のＣＭには色つやのある名セリフが多く場を

豊かに彩ってきました｡ そのウイスキーづくりが

日本で始まって90年になります｡ ＊発祥の地は京

都の山崎蒸留場｡ サントリー創業者の鳥井 (とり

い) 信治郎氏によって誕生した｡ ＊世界のウイス

キー市場は長く欧米産がほぼ独占してきた｡ だが

この約10年､ 繊細で飲み口が良い日本産の評価が

急上昇している｡ 今ではスコッチ､ アイリッシュ､

アメリカン､ カナディアンにジャパニーズも名を

連ね､ 世界５大ウイスキーの一角を占める｡ (ス

ゴイです！) ＊日本産のオーク (ミズナラ) が酒

樽に使用され注目されている｡ その樽から独特の

香りが風味を加える｡ そして四季の長い蓄積が酒

にとけこんでいく｡

長野には御代田にメルシャン (キリン) の蒸留場

があります｡ 軽井沢シングルモルト10年､ 15年の

100%モルトの試飲を楽しむことができます｡ 機

会がありましたらお出かけください｡ (ムード満

点です) 来秋始まるＮＨＫ朝の連続テレビ小説の

モデルは､ 山崎蒸留所初代工場長としてウイスキー

づくりを指揮し後にニッカウヰスキーを創業した

竹鶴政孝氏と英国人のリタ夫人のドラマです｡ 昨

晩はグラス片手にあの若かりし時代の ｢角のハイ

ボール｣ を楽しみました｡

早々ですが､ 来る年もよろしく！

幹事報告 南 信行幹事

＊第６回クラブ協議会報告

・次週27日・１月３日休会｡

新年初例会は１月10日｡

ノンアルコールビールにて乾杯します｡

・世界寺子屋キャンペーン 書き損じ葉書､ 未使

用切手回収運動にご協力してください｡ 年賀状

の書き損じなど､ よろしくお願いします｡

・地区よりのフィリピン中部台風災害義捐金の要

請につき1,000円ずつということで､ 54,000円

送金しました｡ ご協力ありがとうございました｡

１／10 本日のプログラム

会 員 卓 話 池田修平会長エレクト
｢暦を学ぼう｣

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
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出席・ニコＢＯＸ報告 金澤哲也例会運営委員

12/20 (会員56名) 出席35名前々回修正出席率95.91％

・高橋英司さん☆年末となり何かと気忙しくなり

ました｡

・小林敏生さん☆長野市大町にりんご冷蔵庫を新

築完成しました｡

・宮川礼二さん☆10数年ぶりに２週連続出席しま

した｡

・福澤 寛さん☆平成25年に感謝して・・

・布施慶典さん☆本日卓話します｡ 久しぶりなの

で緊張します｡ どうぞよろしく｡

・青木茂人さん☆１月に紛失したオーバーコート

が見つかりました｡ お騒がせしました｡ 犯人は

自分でした｡

・清水光朗さん☆もうじき東京と京都の娘が帰っ

てきて家族全員の顔が揃います｡ 感謝！！

・北川原健さん☆年末家族会大勢で楽しませて頂

きました｡

・大橋東二郎さん☆家族会有難うございました｡

・合 計 27,500円 ・累 計 362,908円

県短ウィンドオーケストラの皆さんより挨拶

年末家族会での演奏は､ お楽しみいただけたで

しょうか｡ また第４回定期演奏会では協賛いただ

きまして､ ありがとうございました｡

会 員 卓 話 布 施 慶 典 さ ん

｢昨今のＩＣＴの動向について｣

IT と聞くと､ 難しいとか､ 面倒くさいとか､

自分で操作するのを躊躇し

ている人や､ また､ 使わな

くても今の仕事や生活に支

障がないと思っている人も

多いと思います｡ しかし､

この２～３年で､ IT 技術

の開発によりスマホやタブ

レット型の普及で大きく変わりました｡ まず､ 操

作が易しくなりました｡ 画面タッチで出来るし､

外出先でも交通機関内でも容易に使えるようにな

りました｡ 仕事でも､ 経営環境の変化で ICT の

利活用が不可欠になってきている｡ そしてコスト

削減から､ 売上アップになる､ 販売向上や品質向

上につなげるようになりました｡ 利活用のキーワー

ドは､ ｢見る､ 見せる､ 記録する｣ です｡

ホームページについては､ 単に制作するだけで

なく､ 生産性の向上につながるものでなければな

りません｡ 目的やターゲットや優位性等を考えた

制作が必要で､ どのような検索による集客か､ 運

営､ 更新などの運用も重要なポイントです｡ 効果

が挙がるホームページに見直してはいかがですか｡

忘れてならないのがセキュリティです｡ コン

ピュータウイルスの攻撃は､ 凶悪化しています｡

遠隔操作や詐欺による被害も出ています｡ 被害は､

自社だけではなく､ 顧客や相手先まで､ 迷惑がか

かります｡ 常に､ セキュリティレベルをアップし

て､ 守るべきデータを明確にしておかなければな

りません｡ ＩＴ活用のポイントは､ 経営の優先課

題を出来ることから始める｡ そして､ 相談相手に

なる良き支援者との出会いです｡ 弊社では､ お客

様がＩＴを安心して､ 安全に利活用していただく

ために､ オフィス環境改善サポートサービスを始

めました｡ 訪問対応や遠隔リモート対応による万

全な体制で支援しています｡

例 会 案 内

１月17日 ゲスト卓話
リチ・クルニア・アリフさん
｢私の日本留学｣

１月24日 会員卓話 北川原 健さん
｢歯科医からの警告｣

１月31日 創立記念例会 於：ます栄
18：30～


